

Prevén mayor golpe a México por comercio (El Reforma 25/08/09)

Prevén mayor golpe a México por comercio (El Reforma 25/08/09) Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la CEPAL, recomendó que México diversifique sus exportaciones hacia América Latina y China. Foto: Archivo. Estiman que el valor de las exportaciones mexicanas cerrará con una pérdida de 22 por ciento, mientras que las importaciones caerán 21 por ciento. Ulises Díaz. Ciudad de México (25 agosto 2009).- La caída de las exportaciones en América Latina, que fue de 31 por ciento para la región en el primer semestre del año, afectará especialmente a México, indicó la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL). Para la región, la Comisión pronostica una caída del valor de las exportaciones para este año de 25 por ciento, mientras que para importaciones es de 19 por ciento. "En esta caída, el País más afectado es México, y en ese caso, en gran medida, por razones comerciales, porque las exportaciones de México son muy dependientes de Estados Unidos", dijo Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la CEPAL. Según la institución, para el primer semestre de 2009, la caída del valor de las exportaciones mexicanas contra el mismo periodo del año anterior fue de 31.6 por ciento. Para el final del año, la Cepal estima que el valor de las exportaciones mexicanas cerrará con una pérdida de 22 por ciento, mientras que las importaciones caerán en 21 por ciento. "Un País como México debe diversificar sus exportaciones, voltear su mirada a América Latina y, por otro lado, a China, quizás transformar la relación con ese país porque importa mucho y exporta poco", recomendó la titular de la Cepal. Este desplome comercial para los 35 países que conforman la región se origina en la declinación de la demanda, el descenso en los precios de materias primas y las dificultades para el financiamiento. Esta baja es la más pronunciada desde 1982.